

Alumnos de escuela de carabineros José Álvarez Silva y José Ramírez Martínez visitaron Diario Sexta Región

Estuvieron de visita por San Fernando invitando a postular a la Escuela de Oficiales, cuyo proceso se inició el pasado 15 de abril y se extenderá hasta el próximo 31 de agosto.

Los alumnos de la escuela de oficiales de Carabineros José Álvarez Silva (de San Fernando y cursando primer año) y José Ramírez Martínez (de Chimbarongo y segundo año de formación) estuvieron de visita en la capital de la provincia de Colchagua para invitar a los interesados a postular a la institución para el próximo año. Entre las actividades, estuvo una visita que los futuros oficiales realizaron a Diario Sexta Región para contarnos acerca de su experiencia dentro de la escuela.

“El motivo de nuestra visita a San Fernando, es que estamos en el proceso de invitar a los jóvenes a postular a la escuela de oficiales de carabineros, para luego ingresar el 1 de febrero de 2025, con los requisitos que pide nuestra escuela”, comentó Álvarez.

Ambos alumnos dieron a conocer sus experiencias dentro de la escuela de oficiales: “Al inicio. Se mantienen distintos procesos, como el de inducción que es la etapa de aclimatar al estudiante al régimen interno de la escuela, ya que es muy extenso, levantándonos a las cinco de la madrugada y acostándonos casi a las 22.00 horas, incluyendo en medio de aquello todas las materias que se exponen, además de realizar prácticas durante el semestre”

Sobre la exigencia física para intervenir en las situaciones que se presentan, Álvarez comentó: “La escuela nos pide mucho ejercicio físico, día a día se tiene que ir trabajando en eso, sobre todo yo que me encuentro en primer año, nos piden energía y

condición física para salir a la calle para ser carabinierno”.

José Ramírez dio a conocer en que se basan las materias teóricas dentro de la escuela de oficiales: “Se compatibilizan ambas materias, tanto lo físico como lo teórico, en eso va más allá el tema de la prevención de los delitos, como alumnos estamos destinados a la administración de recursos humanos y administrativos, por lo cual pasamos por ramos enfocados a los reglamentos de la institución”.

Dentro de la escuela de oficiales, el compañerismo y la convivencia es algo fundamental y tanto Álvarez como Ramírez comentaron sobre sus experiencias: “La principal misión es trabajar en equipo, conocernos entre nosotros, entre los nuevos y los antiguos (los alumnos), sobre las experiencias hay buenas y malas, las buenas quedan y las malas sirven de lección, enseñan. Puede haber momentos buenos, otros malos y algunos agradables, pero el compañerismo es algo especialmente importante dentro de la escuela”.

Por último invitaron a todos los interesados a postular y que le “pierdan el miedo”: “Muchas veces postula gente que no conoce nada de la institución o que no sabe de la existencia de la escuela de suboficiales y que se interioricen, investiguen, revisen de que se trata, van a encontrar los requisitos, las bases de egreso, las mallas curriculares y que conozcan que carabineros es una familia y siempre se van a apoyar”.

Sobre las postulaciones, están disponibles todas sus redes sociales y también



Los alumnos José Álvarez Silva y José Ramírez Martínez, junto al teniente Esteban Muñoz, a cargo del proceso de postulación a la escuela de oficiales de carabineros de Chile en la provincia de Colchagua.

pueden escanear un código QR para acceder directamente a las bases de la postulación. Entre los requisitos esta tener nacionalidad chilena, ser soltero (a), no tener menos de 18 ni más de 30 años a la fecha de ingreso (1 de febrero del 2025), estatura mínima en mujeres 1.50 mts. y en hombres 1.60 mts. (descalzo), situación militar al día, haber aprobado el cuarto año de enseñanza media, tener una situación física y mental compatible con la institución, no haber sido condenado o procesado por algún delito, cedula de identidad al día, rendir cada una de las pruebas que forman parte del proceso y haber rendido la Prueba de Acceso a la Edu-

cación Superior, el proceso se extenderá hasta el 31 de agosto y toda la información está

disponible en el sitio web <https://admission.escuelacarabineros.cl/>